

## **ACCES APPARTEMENT LE MAEVA 2 :**

**ARRIVEE A PARTIR DE 16H / DEPART 10H AU PLUS TARD**

**Adresse : 164 avenue du maréchal juin, saint laurent du var 06700**



### **Etape 1 : Accès à la résidence / access to the residence**



**Quand vous arrivez devant la résidence à l'adresse indiquée, vous serez devant un grand portail vert. Il faudra ouvrir l'accès piéton pour aller chercher la clef et le bip du portail qui sont dans une boîte à clef sur le parking de la résidence. Le code piéton est le 147A.**

***When you are in front of the residence you have a big green portal, it will open the pedestrian access to get the key and the beep of the portal that are in a keybox in the parking lot of the residence. The pedestrian code is 147A.***

## Etape 2 : Récupération de la clef / get the key



Rentrez dans les parkings de la résidence et allez tout au fond en direction de l'immeuble MAEVA. Les boîtes à clefs sont fixées sur le grillage au fond du parking à côté du local EDF. Dépasser la place numéro 8 et le local EDF se situe juste derrière la place 13.

Pour ouvrir la boîte à clefs correspondant à votre appartement MAEVA 2, faites le code envoyé par message via Airbnb. (Soulever le capot, tourner les molettes et presser sur les 2 boutons latéraux) Merci de refermer, la boîte à clefs et de brouiller le code une fois les clefs et bip portails récupérés. Vous pouvez maintenant rentrer votre voiture et vous garer sur la place numéro 5 et accéder à l'appartement avec le badge pour ouvrir l'immeuble.

*Enter the parking lots of the residence and go to the far end in the direction of the MAEVA building. The key boxes are fixed on the fence at the bottom of the car park next to the local EDF Go past place 8 and local edf is behind place 13*

*To open the key box, please make the code received by message on Airbnb, lift the hood, turn the knobs and press the two sides buttons.*

*Please close the keybox once you have taken the key.*

*You can now access to the parking and park your car on the place number 8 and access to the apartment*

## Etape 3 : Accéder à l'appartement / Access the apartment



Devant l'immeuble MAEVA, ouvrir la porte à l'aide du badge. Prenez l'ascenseur pour monter jusqu'au deuxième étage. Quand vous sortez de l'ascenseur, allez sur votre gauche toute au fond, l'appartement est là.

***In front of the building, just open it thanks to the badge. Then take the lift up to the second floor. When you out of the lift, just go on your left deep down, the apartment is their.***

**Etape 4 : Profitez de votre séjour ! / Enjoy your stay !**



**CONSIGNES SPECIFIQUES / SPECIFICS INSTRUCTIONS**

- **Attention de toujours sortir avec vos clés pour ne pas rester enfermé dehors. Il n'y a pas de poignée côté extérieur**  
*Always keep the keys with you when you go outside and be carefull to don't be locked because there is no handle on the door outside.*
- **Lors de votre départ, à la fin du séjour, merci de bien vouloir remettre les clés dans la boîte à clés ou vous les avez trouvé et de brouiller le code.**  
*When you leave, at the end of stay please return the keys to the key box where you found them and scramble the code.*
- **Réception téléphonique au 07 55 67 01 61 du Lundi au Samedi de 9h à 18h.**  
*You can join us by phone or whats app at +33 7 55 67 01 61 from Monday to Saturday from 9AM to 6PM.*